
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆきの一般質問 平成３０年 第２回定例会 ６月議会 
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① 都市農業を盛り上げるために 

② 通学路について 

松岡みゆきの質問 

①５月新潟市で起きた小学生の下校時での事件

を受けて、市の通学路における不審者情報へ

の対応や危険箇所の対策について問う？ 

②警察から不審者情報をパトカーで広報しては 

③全小学校の通学路に設置された防犯カメラの

状況は？ 

④学校だけではなくて、保護者の理解や地域の

見守り活動の協力の必要性もあるが、子供達

を不審者から守る為、集団登下校は可能か？ 

⑤子供の命を不審者から守る事が大前提だと思

います。町田市は今後の対策についてどのよ

うな取組みを心掛けられますか？ 

 

 

 

松岡みゆきの質問 

①町田で農業を営んでいる方は 671 名。平均年

齢 66.5歳。農家の高齢化問題・後継者不足が

ある。市の農業の現状と課題についてどんな

ことがあるか？ 

②市では農地あっせん事業として農地バンクと

担い手バンクに登録します。現在 42 名が 16

ヘクタールを借りて耕作されているが、遊休農

地の解消等、課題解決に向けての取り組みは

どうか？ 

③町田市の農業をさらに盛り上げるためにはど

のようなことが必要ですか？ 

 

学校教育部長の答弁 

①子供に防犯ブザーを持つ・複数で登下校す

る・不審者にはついていかない・車に乗らな

い・大声を出す・逃げる、などを指導している。 

②警察が判断されると思うがパトカーで広報する

事は議会で議論をした事を警察に伝えます。 

③2014 年に小学校通学路１校当り５台の防犯カ

メラを設置し 2017 年で小学校全 42 校に合計

210台の防犯カメラの設置が完了した。 

④課題がある為、実施は今後の研究としたい。 

教育長の答弁 

⑤保護者・地域・関係機関が一体となって子供

達の安全確保に全力で取組みます。 

 

 

 

 

北部・農政担当部長の答弁 

①直近で 2015年の市の農家戸数は 

849戸・2017年に市の農地面積は534.3ヘクタ

ール。しかし課題は耕作放棄地面積が 50ヘク

タールある事です。 

②あっせん農地が少ないので農地バンク登録者

を増やしたいが農地の貸し出しの不安の払拭

が課題である。そのため農業委員会で農地パ

トロールをしている。今後、効率的な農道整備

を行い遊休農地解消に向け検討を進めたい。 

農業委員会会長の答弁 

③農道整備は都制度を活用して市が行っている

が農業者の声を聞いて、さらに進めていくべき 

 

 

（出典）市議会ＨＰ 

 

町田市民文化祭に出展しました！ 

 

 

 

 
書道（騎突出刀鎗）    書道（敬天愛人） 

書道５段・書道連盟 
 

人形 (花嫁)木目込人
形師範・人形文化連盟 

プリザーブドフラワー 
インストラクター資格所持 

10/30～11/4まで市民ホールで文化祭を開催（会長・髙野宗佳）私、松岡みゆきも出展し文化の発展に貢献！ 

右が松岡みゆきの出展作品 

 


